



Visite de l'abbaye de Saint-Amant de Boixe - Classes de 5e

publié le 16/04/2014 - mis à jour le 23/09/2019

Mardi 15 avril, les deux classes de 5e sont allées visiter l'abbaye de Saint-Amant de Boixe (Charente). Ils étaient accompagnés de leurs professeurs de français, Madame Mikala et Monsieur Sire, de la documentaliste, Madame Puyoo-Hiallé, et de Mélanie, ASSEDU.

Le matin, ils ont découvert les différentes parties qui composent l'abbaye ; l'après-midi a été consacré à des ateliers : archéologie-anthropologie, fresque et taille de pierre.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.